

TOURNÉE FRANCE / EUROPE | 29-05 > 13-06-2025

AMAZONIA

CŒUR DE LA TERRE MÈRE

RÉALISÉ PAR **GERT-PETER BRUCH & ESMERALDA DE BELGIQUE**

CONCEPTEUR, CHEF MONTEUR : GERT-PETER BRUCH - MONTAGE : LAURENCE ADLI, MOHAMMED EL SHARQAWY - PEINTURES & AFFICHE : ELEN TURE - PRODUCTION EXÉCUTIVE : GERT-PETER BRUCH - COPRODUCTION : ESMERALDA DE BELGIQUE - ÉTALONNAGE : FRANÇOIS PERSONNIER - MUSIQUE ORIGINALE : CLÉMENT GARCIN, BEATRICE LITTLE BEAR - GRAPHISME : TRISTAN BOURDON

FILM & PROJET D'IMPACT PRODUITS PAR **PLANÈTE AMAZONE**



GREENPEACE



L III

**STOP
ECOCIDE**
Internacional





COMMUNIQUÉ DE PRESSE
15 mai 2025



PROJET D'IMPACT

AMAZONIA
CŒUR DE LA TERRE MÈRE

LE CACIQUE RAONI MISSIONNE SON PETIT-FILS TAU METUKTIRE POUR SCELLER DES ALLIANCES EN EUROPE EN AMONT DE LA COP30

Deauville, Versailles, Paris, Bruxelles, Nice, Strasbourg, Nancy... Du 29 mai au 13 juin 2025, Planète Amazone organise une tournée exceptionnelle en France et en Belgique, ponctuée d'un hommage historique au Cacique Raoni Metuktire et d'événements tournés vers la jeunesse.

Empêché pour raisons de santé, le Cacique Raoni a désigné son petit-fils Tau Metuktire, qui devait l'accompagner, pour le représenter tout au long d'un agenda de haut niveau. La tournée permettra d'aller à la rencontre de milliers de jeunes, d'enseignants et d'acteurs de la transition écologique, tout en rendant hommage à l'engagement de toute une vie du Cacique Raoni pour la paix, la justice climatique et la défense des cultures indigènes.

Un grand projet pour unir peuples indigènes, jeunesse et acteurs de la transition

Au cœur de cette mobilisation : la présentation du projet international Amazonia, Cœur de la Terre-Mère, conçu par Planète Amazone à partir du film éponyme réalisé par Gert-Peter Bruch et la princesse Esmeralda de Belgique, et parrainé par le Cacique Raoni. Ce projet ambitieux a pour objectif prioritaire le soutien à l'éducation différenciée des jeunes indigènes directement dans leurs villages, afin d'éviter leur éloignement du territoire et l'acculturation. Il vise aussi à renforcer l'éducation climatique auprès de la jeunesse mondiale et à mobiliser les acteurs internationaux de la transition écologique, en Europe et ailleurs. Il s'agit à terme

d'engager les différents secteurs de la société à coopérer directement avec les peuples indigènes afin de lutter plus efficacement contre le changement climatique et la perte de biodiversité.

Tau Metuktire : la nouvelle garde du peuple Kayapo

Encore peu connu du public français, le Cacique Tau a été choisi très jeune par son grand-père pour assurer la relève au sein de son peuple. Formé dès l'adolescence aux responsabilités collectives, Tau Metuktire fut envoyé dès 2006 pour représenter le Cacique Raoni en Europe, l'accompagnant plusieurs fois par la suite dans ses déplacements à l'étranger. Ce jeune Chef traditionnel du peuple Kayapó âgé de 43 ans est également professeur au sein de la terre indigène Capoto/Jarina et partenaire de l'ONG Planète Amazone depuis sa création.

Planète Amazone, un engagement de longue date auprès des Gardiens de la forêt

De son côté, l'ONG Planète Amazone œuvre depuis près de quinze ans sur la scène internationale aux côtés des peuples indigènes. Fondée par Gert-Peter Bruch, qui accompagne le Cacique Raoni depuis leur rencontre en 1989 (alors qu'il était encore lycéen), elle produit des films à haute valeur pédagogique et organise régulièrement des rencontres interculturelles dans les écoles et universités européennes, en faveur du renforcement de l'éducation climatique.



CONTACT PRESSE

Muriel Marasti | Attachée de Presse | + 33 6 17 36 26 08 | muriel.marasti@orange.fr